
                                                      

     

 

 

 

                                                     

 

 

 

 先週に引き続き、運動会を終えて特集です。振り返り作文を紹介します。勝敗ではない、と

ても大きなものを学んでくれたことに、心から嬉しく思います。 

 

 

 

 

 

１年生から南ブロック大会に出場する人を紹介します。 

西置賜の代表として、ぜひ全力を発揮してきてください。 

 菅野一陽くん（陸上 ３０００ｍ） 

 原田美來さん（卓球 女子シングルス） 

 

飯豊中学校第１学年通信 ＮＯ．２７ 

 Ｒ４．１０．１４（金） 

文責 : 八木 千佳 

鈴木唯斗くん（青組） 

 僕が今回の運動会で1番感動したこと

は、先輩方の運動会に対する熱い思いで

す。僕は 8 月に長期間学校を休んでしま

い、応援団をすることになっていたので、

振り付けを覚えられるか心配で、辞退し

ようと思いました。そのとき、先輩方が

振り付けを送ってくれて、とても嬉しか

ったです。 

 僕は、応援だけでなく、１００ｍやリ

レー、綱引き、全ての競技を全力で取り

組み、三冠を目指そうと思いました。１

００ｍ走は、総合 1位は取れませんでし

たが、自己新だけでなく大会新記録を取

ることができました。僕は、一生懸命頑

張れば結果につながるんだなあと感じま

した。 

 その結果、青軍は競技賞と応援賞を取

ることができて、先輩方の気持ちに応え

られたかなと思います。 

 これからは、色々なことを挑戦して、

何事にも頑張って取り組んでいきたいで

す。そして、充実した中学校生活を送っ

ていきたいです。 

鈴木日向多さん（青組） 

 今回は中学校に入って初めての運動会でし

た。この運動会で得られた成長もありました。 

 まず、本気で物事に取り組むということで

す。3 年生にとって、今回の運動会は中学校

最後でした。勝たせてあげたい、勝ちたいと

いう気持ちで、本気で取り組みました。応援

では、3 年生の幹部の人達が練習を盛り上げ

てくださって、運動会への気持ちも高めなが

ら楽しい練習ができました。本番では、練習

の時以上の声で応援ができました。 

 次に、仲間との協力の大切さです。タイフ

ーンの練習の時は、赤組の跳ぶ高さを見て、

勝てないかもと少し焦っていました。でも、

本番ではみんなで円陣を組んで、最後まであ

きらめないで走りました。そして、赤組に勝

つことができました。赤組の人も「おめでと

う」と言ってくれたり拍手をしてくれたりし

て、賞賛してくれました。 

 運動会を通して、運動会の本当の目的は勝

つことではなく、仲間との絆を深め、協力す

ることの大切さを学ぶことだと考えました。 

 ここで作った絆を、これからの生活や行事

で生かしていきたいです。 

  

渡部准輝くん（赤組） 

 私は、この運動会を通して実感したことが２つ

と反省が１つあります。 

 実感したことの１つ目が、短期間でもチームが

１つになれたということです。新人戦もあり練習

時間は短かったけど、少ない練習に一人一人が集

中して取り組んだことで、チームが１つになれた

んだと思います。 

 ２つ目が「敵味方関係なく称えることの素晴ら

しさ」です。タイフーンで私たち赤組は負けてし

まいましたが、その後に心君が青組を「かっこい

いよ！」と称えていたのがすごいと思ったし、全

力でぶつかり合ったからこそ、そのような言葉が

出たのだと思います。 

 ですが、反省もあります。私個人の反省ですが、

新人戦もあり、運動会前に昨年度までしていた１

００ｍ走の練習がほとんどできなかったという

ことです。実は本番の２日前に１３秒後半しか出

ず、新記録をあきらめかけていました。もっと前

から練習していれば、そのような気持ちになるこ

ともなかったと思うので、準備は大切だと痛感し

ました。 

 今回の運動で見つけた良い点をもっと伸ばし、

反省を直して、これからの学校生活や行事に生か

して生きたいです。 

安部夏芽さん（赤組） 

 私は、運動会を通して感動したことが２

つあります。 

 １つ目は、タイフーンで赤組が青組に負

けたとき、赤組のみんなが拍手で称えてい

てすごいなと思ったことです。 

 ２つ目は、いろんな種目が終わったとき、

励まし合ったりみんなで喜びあったりした

ことです。タイフーンで失敗した人がいた

けど、みんなその人を責めないことが優し

いと思ったし、仲間思いだと思いました。 

 今まで練習をしてきて、仲間との絆、仲

の良さがもっと深まったのかなと思いまし

た。タイフーンの練習をしていたとき、失

敗した人を心配したり、意見を出したり、

みんなが一生懸命声を出したり･･････走っ

ているのを見て、仲間との絆の深まりを感

じました。 

 これからは、運動会で身につけた素早さ

や生活を、これからの生活で発揮していき

たいと思いました。３年間、たぶん同じメ

ンバーで運動会をすると思うので、もっと

もっと絆を深めて三冠を取りたいと思いま

す。頑張ります。運動会楽しかったです。 

そして、15 日に行われる

「おいでマルシェ」に、ボラ

ンティアとして参加してくれ

る人もいます。 

 渡部珠生さん 

 渡部萌百香さん 

 です。 

ほかにも、学校を通さずに参

加する人もいるかもしれません

ね。地域に貢献する心がとても

嬉しいです。頑張れ!! 



 

 

 


